

MEDIO: RADIO RED
NOTICIERO: LA RED DE RADIO RED
FECHA: 17/SEPTIEMBRE/2015

Constatamos calificaciones de Chihuahua por parte de Fitch y HR: Revista Alcaldes

Extracto de la entrevista con Norma Pérez Vences, directora de la revista Alcaldes de México, en el noticiero “La Red de Radio red”, conducido por Guadalupe Juárez y Sergio Sarmiento en Radio Red.

SERGIO SARMIENTO: Catorce municipios de nuestro país fueron reconocidos por tener las mejores prácticas de gobierno a nivel nacional, esto en la Quinta Edición de la revista Alcaldes de México. El gobierno capitalino es uno de ellos.

Vamos a platicar con Norma Pérez Vences, quien es directora de la revista Alcaldes de México. Norma Pérez ¿cómo está? Buenos días, Gracias por tomar la llamada.

NORMA PEREZ VENCES: Muy buenos días Sergio, al contrario. Gracias por la oportunidad de comentar el tema.

SERGIO SARMIENTO: Cuéntanos cuáles son los criterios que se utilizan para reconocer a los municipios como municipios que tienen las mejores prácticas de gobierno.

NORMA PEREZ VENCES: Sergio, la tarea que la revista Alcaldes de México se autoimpuso hace seis años es reconocer justamente a gobiernos locales que estén haciendo un buen trabajo en alguna área de su administración. Para esto recurrimos nosotros a mediciones que ya están hechas por organismos nacionales, internacionales, públicos, privados, académicos, etcétera.

Así que a partir de esas mediciones que ya están hechas, tú mencionabas hace rato a la Ciudad de México, y ahí por ejemplo nosotros partimos de una medición realizada por el IMCO, el Instituto Mexicano para la Competitividad, que en su índice de competitividad urbana de este año refiere que la metrópoli más competitiva, la ciudad más competitiva, es justamente la Ciudad de México. Esto lo hace a través de diferentes indicadores que permiten ver que la Ciudad de México ha sido destacada en todas las herramientas a su alrededor para nombrarse ciudad más competitiva.

Y así lo hacemos sucesivamente con diferentes mediciones, a partir de doing businesses para la ciudad o municipio que tenga mayores facilidades para abrir empresas. A través de una medición de la Comisión para el Uso Eficiente de la Energía en México, nosotros determinamos el municipio que ahorró más en energía, tanto en facturación como en uso.

Entonces así sucesivamente nosotros identificamos un listado que es bastante grande a partir de mediciones que ya están hechas pero que no han sido difundidas lo suficiente. Nosotros en Alcaldes de México creemos que estas buenas prácticas también son útiles para impulsar que otros gobiernos lo hagan bien en determinadas áreas de la administración.

(...)

En Alcaldes de México creemos que reconociendo lo que hacen bien, podemos lograr que otros municipios también lo repliquen. Y así es como desde hace cinco años instituimos el Premio a las Mejores Prácticas de gobiernos locales.

Tenemos por ejemplo el caso de Chihuahua que ahora se me viene a la mente, donde firmas calificadoras como Fitch, como HR Ratings, han otorgado notas con la mejor perspectiva crediticia y entonces a partir de ahí y de una investigación periodística hecha por nosotros, donde nos permite constatar que efectivamente así es, entonces Chihuahua recibió el reconocimiento en la categoría de calidad crediticia.